

### ~学校だより~





令和5年6月15日発行

# ほたるとあじさいの季節

教頭 上村 浩二

令和 5 年 6 月 7 日 付 南 日 本 新 聞

梅雨まっただ中です。道路沿いや家々の庭先に は、色とりどりのあじさいの花々が、行き交う人 々に「私を見て一」と自己主張をしているようです。

あじさいの花が咲き始める頃、ほたるの飛び交 う季節を迎えます。以前勤務していた山間部にあ る小学校で、あじさいが咲くこの季節、ほたるを 見に行っていたことを思い出します。生暖かくて. 湿度が高い。特に雨が降りそうなムシムシした日 は、昼からそわそわしていたものでした。

ほたるが見られるその場所は、人家からかなり

離れ、狭い道を進んだ先にありました。山間に小川が流れ、その小川の両端に狭い田んぼ があるだけの場所です。一日に何台車が走るんだろうかと思うくらいの寂しい場所でした。 日没後、現地に到着します。窓を開け、車のエンジンを切ります。辺りは真っ暗です。小 川の流れる音とかえるの鳴き声しか聞こえません。じっとしていても、汗ばんできます。 すると、その時は訪れます。小川沿いの木々や堤防の草むらから、無数の点が自由に向き を変えながら、湧き上がってきます。人の居ない水辺を乱舞し、光でコミュニケーション をとっていたのでしょう。時間を忘れる、たった一人の贅沢な時間でした。

野方小学校の77人の児童も、1 年を通じてキラキラと輝きを放っています。ほたるのよ うに小さな輝きであっても、その輝きを見逃さず、児童のよさや可能性を伸ばしてあげら れる、学校づくりを目指していきたいです。

数年前に、その場所を車で通ってみました。田んぼは荒れ地になっていました。あの時 の風景は見られるのだろうか・・時の流れを感じました。

#### 〔野方小 最重要課題〕

# =学力向上=





~全職員・全家庭で取り組む~

- アンダー・アチーバーを出さない
  - 「鹿児島学習定着度調査」全教科県平均以上

#### 【7月の行事予定】

	4日(火)	プール清掃,委員会活動	20日(木)	終業式、大掃除・緑の時間	
	5日(水)~	~12日(水) 水泳学習参観週間		学級活動	
	6日(木)	学級PTA	21日(金)	夏休み (~8月31日)	
	8日(土)	土曜授業	23日(日)	野方小親子読書の日	
		そば打ち体験(6年)	24日 (月)	~28日(金)	教育相談
	11日(火)	クラブ活動			
14日(金) 県民の日		今月の給食費納入日は   12日(水)~14日(全)です			

※行事は変更の可能性もあります。御了承ください。

今月の紀	給食費	納入	日は		
12日	(水)	~ I	4日	(金)	です。

7月の生活目標	学校をきれいにしよう。
7月の保健目標	食中毒を防ごう。
7月の読書目標	夏休みの読書計画をたてよう。

#### PTA転入教職員歓迎会

5月19日(金), 4年ぶりにPTA主催転入教 職員歓迎会を開催しました。今年度、転入した二

人の先生方と保護者 の皆さんと、和やか な時間を過ごしまし た。このような会は、 久しぶりでした。運 営してくださった総務 部の皆様、ありがとう ございました。



## PTA愛校作業

5月21日(日), 第1回PTA愛校作業が実施さ れました。今回から、子供たちも草取りなどに協 力してもらいました。多くの家庭に協力いただき、

短時間で学校をきれ いにすることができ ました。参加いただ いた皆様,ありがと うございました。8 月末に第2回愛校作 業を計画しています。 御協力よろしくお願 いします。



## 合同計画訪問

6月9日(金)、大隅教育事務所と大崎町教育委 員会による合同計画訪問が行われました。本校の 学校経営についての説明を聞いていただいたり 子供たちの授業の様子や施設を参観していただい たりしました。どの学級も,設営が素晴らしいと か、子供達の学習に向かう姿勢がよかったと褒め ていただきました。御指導いただいたことを今後 の教育活動に生かしていきます。

# 春の一日遠足

6月2日(金), 春の一日遠足でした。 残念ながら、この日は雨のために、1・2年 生はだいわ大崎店での買い物体験、 3・4年 生は、志布志警察署と志布志消防署の見学だ けで、お弁当は、学校で食べる遠足となりま した。みんなで一緒にバスに乗って、校外に

出かけたこと は. 楽しかった 様子です。学校 では、お弁当や おやつを食べ、 レクリエーショ ンなどで、学校 遠足を楽しんで いました。



5月31日(水) 授業参観と第1回学校 保健委員会が開催されました。今年最初 の授業参観ということで、多くの保護者 の皆様にお越しいただきました。

学校保健委員会では,「歯科衛生士に よるブラッシング講習会」として,歯科 衛生士の給分 美鈴先生に、乳歯の頃の

ブラッシングや 仕上げみがきの 重要性などにつ いて、御講演い ただきました。 講演が、本校の むし歯治療率向上 につながることを 期待したいです。

